

Daily News

Samstag
7. September 2024
Tag 1

Herzlich Willkommen zu den 14. NRW Junior Open!

Es ist uns eine große Freude, Sie und euch heute Morgen zu den 14. NRW Junior Open 2024 begrüßen zu dürfen! Nach Monaten intensiver Vorbereitung und Vorfreude schlagen wir nun endlich die erste Seite dieses spannenden Tennisturniers auf, das in den kommenden Tagen wieder die besten Juniorinnen und Junioren aus den verschiedensten Ländern auf dem Court vereinen wird.

In diesem Jahr heißen wir wieder Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus zahlreichen Nationen willkommen, die hierhergekommen sind, um sich im sportlichen Wettkampf zu messen, neue Freundschaften zu schließen und unvergessliche Momente zu erleben. Euer Engagement und eure Leidenschaft für den Tennissport sind es, die dieses Turnier zu einem ganz besonderen Ereignis machen.

Die kommenden Tage versprechen nicht nur spannende Matches, sondern auch ein Fest der internationalen Begegnung. Der Tennissport kennt keine Grenzen, und wir sind stolz darauf, euch eine Plattform bieten zu können, auf der ihr euer Können unter Beweis stellen könnt. Nutzt die Gelegenheit, um euch weiterzuentwickeln, neue Erfahrungen zu sammeln und euer Bestes zu geben. Wir sind gespannt auf packende Ballwechsel, knappe Matches und unerwartete Wendungen – denn genau das macht den Reiz unseres Sports aus.

Wir wünschen euch allen viel Erfolg, faire Spiele und vor allem eine großartige Zeit hier bei den NRW Junior Open. Möge das Turnier für jeden von euch ein unvergessliches Erlebnis werden. Ihnen, liebe Zuschauerinnen und Zuschauer wünschen wir spannende Matches und eine gute Zeit auf unserer schönen Anlage.

Alle News auf dem Smartphone

Über die Turnierwebsite nrw-junior-open.de haben Sie stets alle Infos zum Turnier – und natürlich die Daily News der vergangenen Tage – dabei. Scannen Sie einfach den QR-Code und bleiben Sie informiert!



Ausblick auf Tag 2:
Letzter Tag der Qualifikation

Tennisgesellschaft Rot-Weiss Mönchengladbach e. V.
- seit 1927 -
Am Rosengarten 99
41063 Mönchengladbach

Daily News

Saturday
September 7th, 2024
Day 1

Welcome to the 14th NRW Junior Open!

It is a great pleasure for us to welcome you to the 14th NRW Junior Open 2024 this morning! After months of intense preparation and anticipation, we are finally opening the first chapter of this exciting tennis tournament, which in the coming days will once again bring together the best junior players.

This year, we are once again welcoming participants from numerous nations, who have come here to compete in sport, forge new friendships, and create unforgettable memories. Your dedication and passion for tennis are what make this tournament such a special event.

The coming days promise not only thrilling matches but also a celebration of international camaraderie. Tennis knows no boundaries, and we are proud to provide you with a platform to showcase your skills. Take this opportunity to grow, gain new experiences, and give your best. We look forward to exciting rallies, close matches, and unexpected turns—because that's what makes our sport so captivating.

We wish you all the best of luck, fair play, and above all, a wonderful time here at the NRW Junior Open. May the tournament be an unforgettable experience for each of you. To our spectators, we wish exciting matches and an enjoyable time at our beautiful venue.

All News on Your Smartphone

Stay up to date with all the information about the tournament, including the Daily News from previous days, through the tournament website nrw-junior-open.de. Simply scan the QR code and stay informed!



Looking Ahead to Day 2:
Final Day of Qualifying

Tennisgesellschaft Rot-Weiss Mönchengladbach e. V.
- seit 1927 -
Am Rosengarten 99
41063 Mönchengladbach